

**GO.WEB.ID**

# Tim Tarik Tambang Ranger Hitam Pasir Putih Bawa Kemenangan Juara 2 se Nusakambangan - Cilacap

**ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.GO.WEB.ID**

Aug 14, 2023 - 16:54



*Tim Tarik Tambang Ranger Hitam Pasir Putih Bawa Kemenangan Juara 2 se Nusakambangan - Cilacap*

Cilacap - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan  
Kemenkumham Jateng sukses meraih juara 2 lomba tarik tambang SE UPT

Nusakambangan - Cilacap. Tim Tarik Tambang Pasir Putih ikut meriahkan perlombaan tradisional dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia dan Hari Jadi kementerian ke-78. Kegiatan ini berlangsung di Lapangan depan Lapas Terbuka Nusakambangan. Perlombaan paling seru adalah tarik tambang semakin semarakkan acara pada hari ini, Senin(14/08).

"Sebagai wujud memperingati HUT RI dan HUT Kemenkumham RI Hari Dharma Karya Dhika ke 78 Kami rayakan dengan kegiatan perlombaan tradisional seperti bakiak beregu, egrang perorangan dan tarik tambang yang diramaikan oleh petugas dan taruna poltekip, "Ketua Humas Pasir putih.

Suporter dari Lapas Pasir Putih tidak henti - hentinya menyemangati Tim Tarik Tambang Lapas Pasir Putih, satu dua tiga pasir putih tarik seru suporter dengan kompaknya. Pertandingan pagi hari ini berlangsung juga lomba Bakiak namun Tim dadi Lapas Pasir Putih belum berhasil meraih juara.

Acara perlombaan berlangsung seru dan meriah semua tampak bahagia dengan full senyum semua peserta perlombaan. Panitia sudah mempersiapkan dalam menyambut Bulan kemerdekaan di Tahun ini. Pada pertandingan pertama hasil perlombaan tarik tambang dimenangkan Lapas Pasir Putih melawan Lapas Terbuka, pada pertandingan kedua Pasir Putih menang melawan Taruna Poltekip, pertandingan ketiga Pasir Putih menang melawan Lapas Besi dan pertandingan tarik tambang final antara Lapas Pasir Putih melawan Lapas Batu dimenangkan oleh Tim Tarik Tambang dari Lapas Batu sebagai Juara 1 Lomba tarik tambang, sedangkan Lapas Pasir Putih berhasil meraih juara 2 serta juara 3 oleh Lapas Besi. /aj